



第42回 入学式

新入生代表誓いの言葉

降りつもった雪も解けはじめ、降り注ぐ日差しも日に日に暖かくなってきた今日。私達は、江陽中学校の入学式を迎える事ができました。本日は、このような入学式を行っていただき感謝しています。

今日私達一〇四名は、伝統ある江陽中学校の生徒になれる事をとてもうれしく思っています。そして、これから始まる中学校生活に大きな期待を持っています。しかしその反面、「新しい勉強についていけるだろうか?」「先生方や先輩方と仲良くやっていけるだろうか?」などといった、不安もあります。

中学校では小学校で学んできたことをフル活用し自分の行動に責任をもって中学校三年間を精一杯に取り組んでいきたいと、決意を新たにしています。一緒に生活する仲間も増えます。その中で、新しい友達をたくさんつくり、毎日を充実させた中学校生活を送りたいと思っています。

私達は先輩方が築き上げてきた江陽中学校の伝統を受けついでいるよう努力していきたいと思います。校長先生をはじめ、先生方、そして先輩の皆さん、私達新入生は分からぬ事が多くご迷惑をかけることもあるかと思いますが、どうか温かく見守ってください。そして時には、厳しい指導よろしくお願ひします。

令和六年 四月六日 新入生代表 池田 満亮



在校生代表お祝いの言葉

北海道の雪解けも進み、浴びる日差しに暖かさを感じられる今日この頃、江陽中生として新たな一步を踏み出す新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私達二・三年生は、みなさんが入学されることをとても楽しみにしていました。心より歓迎いたします。

江陽中学校の二大業行事は体育祭と学習発表会です。どちらも、クラスで一丸となり、全校で取り組むものです。体育祭では、徒競走や学級対抗リレー、チームジャンプなどの種目に取り組みます。学習発表会では、総合的な学習の授業などで学んだことを発表したり、クラス紹介動画を作成したり、合唱コンクールで賞を競ったりします。昨年度は新型コロナウィルスによる活動規制も緩和され、全校で集まり、開催することができました。今年も皆さんと共に素晴らしい行事をつくりあげ、楽しい思い出をたくさん増やしていきたいです。この他にも、校外学習や宿泊学習、修学旅行などの学年行事や、江陽中学校の伝統であるどうび販売など楽しい行事がたくさん待っています。

このような行事はもちろん、毎日の生活では生徒一人一人の自覚と協力が必要です。中学校では、自分たちで考え、仲間と協力しながら活動すること、自ら進んで行動すること、それに伴う責任を自覚することが大切です。そのため、江陽中学校では皆さんの学校生活がより良くなることを目標に、積極的に生徒会活動を行っています。毎月、今の江陽中学校に必要なものを全体で確認するために、月別スローガンと題した目標を掲げ、それに合わせて各委員会が活動しています。

毎朝あいさつ運動を行うことも、生徒会活動の一つです。朝、元気よく挨拶をすると、一日を明るくスタートさせることができます。他にも、授業の始めと終わりの挨拶や、給食のときの「いただきます」「ごちそうさま」も大切です。廊下で先生や来校者にあった時、部活の先輩を見かけたときなども、一人一人に気持ちの良い挨拶をするように心がけましょう。

今みなさんは、これから始まる中学校生活への期待と共に、慣れない環境への不安もあると思います。しかし、覚えておいてほしいことは、この学校は、思いやりと優しさに溢れているということです。皆さんには頼れる仲間がいます。いま、この場に座っている同級生はもちろん、私達二、三年生も仲間です。困ったときは私達先輩をいつでも頼ってください。なにか悩み事や困ったことがあったら、一人で解決しようとせず、周りの人たちと助け合い、支え合いましょう。一日でも早く中学校生活に慣れ、充実した毎日を送ってください。

江陽中学校での三年間が皆さん成長に繋がり、また大いなる活躍ができる中学校生活になることを願いまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

令和六年 四月六日 在校生代表 堀内 廉太

写真と氏名の掲載について

「学校だより」では、生徒の活動の様子や活躍をお伝えするために、写真や氏名を掲載させていただいているます。詳しくはお問い合わせください。

「学校だより」についてはホームページにも掲載していますが、ホームページに掲載する際には、生徒の氏名は伏せ、写真も個人の顔がわからないように加工した上で掲載しています。

今年度も、よりよい紙面作りのために、どうぞご理解とご了承をお願いいたします。

学習者用タブレット端末の活用について

江別市では学習者用タブレット端末を整備し、江陽中でも授業等で大いに活用しています。

タブレット端末を活用した学びを充実させるために、学習者用タブレット端末を週末に持ち帰り家庭学習に活用しています。またテスト前など平日でも活用したい場合は、許可を得て持ち帰りを可能としています。

ご家庭でのインターネット環境の整備をお願いしているところですが、整備が間に合わないご家庭へモバイルルーターの貸し出しを行います。ご希望される方は学校から配布された借用申請書に必要事項を記入の上、ご提出ください。

